

advocado ist „GründerChampion 2016“

Die KfW Bankengruppe prämiert die Geschäftsidee des jungen Greifswalder Legal-Tech-Unternehmens *advocado* mit dem KfW Award „GründerChampions 2016“. (Faktor Wirtschaft, November 2016)

Im Beitrag *advocado GmbH ist „GründerChampion 2016“* berichtet Faktor Wirtschaft von der Vergabe des diesjährigen KfW Awards „GründerChampion 2016“. Die „Qualitätsauszeichnung für junge Unternehmen“ erhielt dieses Jahr das in Greifswald ansässige Legal-Tech-Start-up *advocado*, welches 2014 von Jacob Saß und Maximilian Block gegründet wurde. *advocado* hat es sich dabei zur Aufgabe gemacht, Rechtssuchenden online kundenorientierte Rechtsdienstleistungen zum Festpreis zu vermitteln. Diese innovative Geschäftsidee war für die KfW Bankengruppe ausschlaggebend, um das junge Unternehmen im Rahmen der Gründer- und Unternehmertage mit dem Preis auszuzeichnen.

Den vollständigen Artikel finden Sie in Faktor Wirtschaft vom 16. November 2016 (27. Jahrgang) und [hier](#).